

ADDRESS

Polsek Kandanghaur Gencarkan Patroli Malam demi Mewujudkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 14:31



Polsek Kandanghaur Gencarkan Patroli Malam demi Mewujudkan Keamanan

Indramayu,— Kepolisian Sektor (Polsek) Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam dengan tekad kuat, menjadikan Wilayah Hukum Polsek Kandanghaur aman dari potensi gangguan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), Jumat (11/8/2023) malam

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar mengatakan, Kegiatan patroli tersebut di laksanakan dalam rangka menekan aksi-aksi kejahatan utamanya C-3, geng motor dan gangguan kamtibmas lainnya diwilayah hukum Polsek Kandanghaur.

Dalam langkah yang tegas ini, Polsek Kandanghaur berfokus pada sejumlah aspek utama, dengan tujuan mengantisipasi dan mencegah potensi-potensi gangguan Kamtibmas yang mungkin muncul di wilayah Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu. Beberapa di antaranya adalah tindak pidana Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor) yang kerap meresahkan Masyarakat, kata Kapolsek, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Selain itu, Polsek Kandanghaur juga berupaya mengatasi aksi premanisme dan kegiatan pesta minuman keras (miras), yang kerap menjadi pemicu kerawanan di lingkungan tersebut. Tidak hanya itu, anak-anak muda yang nongkrong di tempat-tempat tertentu juga menjadi perhatian serius Polsek Kandanghaur dalam upaya menjaga ketertiban.

Selanjutnya, Polsek Kandanghaur juga memfokuskan perhatian pada potensi rawan kecelakaan lalu lintas, mengingat betapa pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas. Upaya ini dilakukan untuk meminimalisir risiko kecelakaan dan mewujudkan lingkungan yang aman bagi masyarakat.

Dengan adanya patroli malam yang intensif ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Kandanghaur dapat tetap kondusif dan bebas dari berbagai bentuk ancaman kejahatan serta gangguan Kamtibmas lainnya.

“Upaya ini merupakan bukti komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kandanghaur,” jelas Kapolsek.